

Le président cubain exhorte à bien travailler pour maintenir la stabilité de l'année scolaire et de l'économie

Image not found or type unknown



La Havane, 5 janvier (RHC)- Trois mille 605 personnes ont été testées positives du Covid-19 à Cuba avant le 31 décembre dernier. Ce chiffre, le plus élevé pour un mois depuis le début de la pandémie à Cuba, constitue une preuve du fait que les risques de la maladie restent latents et qu'ils s'associent fondamentalement aux contagions à partir de l'arrivée de voyageurs de l'étranger ce qui donne une complexité épidémiologique différente à celles que l'on a vécues jusqu'à présent sur le territoire national.

Se référant à ce scénario durant la réunion du groupe temporaire de travail pour la prévention et le contrôle du nouveau coronavirus qui s'est tenue lundi le Président de la République Miguel Díaz-Canel, a assuré que si nous travaillons bien, comme nous savons le faire, ce mois-ci nous pourrions faire baisser notablement le nombre de cas, couper la chaîne de transmission que nous avons eue et revenir à des niveaux de contagion d'avant.

Face à ce nouveau contexte que vit la nation, le Chef d'État a insisté sur la nécessité de faire des choses nouvelles car la situation est différente et que par conséquent, il faut voir quelles autres actions l'on peut entreprendre de façon différente, pour chercher des résultats d'une façon plus rapide.

« Il est très important de surmonter cette situation » a souligné Miguel Díaz-Canel après avoir réfléchi aux chiffres de contagion qui ont marqué une tendance ces derniers jours et qui ont atteint de plus grandes proportions lundi depuis la détection des premiers cas en mars 2020 : 316 patients ont été testés positifs et mille 738 étaient hospitalisés.

Au moment où la plus grande complexité s'associe aux familles qui ont reçu des voyageurs de l'étranger, le Président Díaz-Canel s'est penché sur les risques pour la santé des personnes âgées ou souffrant de maladies chroniques, qui ont contracté le Covid-19, et la priorité avec laquelle l'on doit travailler pour parvenir à ce que la réduction des voyages donne des résultats plus effectifs dans la baisse du nombre de cas le plus rapidement possible.

Il est toujours indispensable dans cette étape de maintenir l'attention sur des questions qui définissent aussi le succès dans la lutte contre le Covid-19. Parmi elles il a relevé l'attention aux personnes et aux familles vulnérables, le traitement des convalescents pour qu'ils aient une meilleure qualité de vie, le travail rapide dans l'information des voyageurs sur les résultats des PCR, renforcer le travail des unités de soins intensifs et continuer à avancer dans le développement de nouveau vaccins, ce qui nous permettra de surmonter tout cela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/243771-le-president-cubain-exhorte-a-bien-travailler-pour-maintenir-la-stabilite-de-lannee-scolaire-et-de-leconomie>



Radio Habana Cuba